

生涯学習 がんばっています!

教室に参加してより一緒に行動する時間が増えた親子。講師や他の受講生とともに楽しく英語を学んだ女性。

今回は生涯学習講座の「幼児体操教室」と「ローラ先生のやさしい英会話」に参加された方の声を紹介します。

幼児体操教室に参加して

水野千尋さん、那歩ちゃん



長女の時に参加して良かったので、今回も次女を連れ、友達と一緒に参加しました。子育て中は、日々の忙しさ

で体を動かす事を忘れがちですが、子どもと一緒にやる事が大事だと先生に教えられ、体操やボール遊び、絵合わせなどのカード遊び、ジャンプやぶら下がる練習などを、子どもと一緒に楽しくやりました。うちの子は、フラフープで遊ぶのが楽しかったみたいで、キヤーキヤー言いながら走り回っていました。同じ年齢の子がたくさん集まって何かをする、という機会もあまりないので、他の子を見て子どもにとっては刺激になるし、親としては、他の子と比べて何が弱いのが分かりました。ただ体操や運動をするだけではなく、この時期には何が出来なければいけないのかを教えることもありました。順番に並ぶ事、競争する事、しつけにとつて大切な事も学びました。広い体育館で思いっきり体を動かせて、子どもたちはとっても楽しそうでした。子どもと一緒に何かをするという事も増えた気がします。友達と遊ぶ事も覚え、とても充実した時間を過ごせました。ありがとうございました。

ローラさんのやさしい英会話を受講して

榎田雅江さん



この講座を受講しようと思ったきっかけは、外国の方に尋ねられた時に単語すら忘れてしまっており、身振り手振りでもしか答えられない自分がかっかりしてしまつたからです。そんな時に、ローラさんのやさしい英会話講座を知りました。やさしい英会話と書いてあったので、初心者の方ばかりかと思つて受講してみたら、初回にどうやらそれは私だけのようだと気付き、どうなることやらと心配しました。しかし、優しく笑顔がとても素敵なローラ先生、講座の皆さんに支えられ楽しく学ぶことができました。時には簡単なゲームをしながら英語を学んだり、英語の歌を歌ったり、スベルと共に絵を描いてくださりとても分かりやすかったです。同じ意味の英語でもニュアンスの違いでいろいろな表現方法を教えて頂きましたので、是非とも実際に話せる場面があればと思つています。次回講座までに習つたことを忘れてしまわないように復習しながら、ローラ先生に会えるのを楽しみに待っています。

トポレズキ ふれあひろばの太鼓に参加して

佐藤光琉さん

ぼくは、一年生の時から、ふれあひろばの太鼓を習っています。習つたキツカケは、お母さんにむりやり連れていかれました。でもやってみたら、けっこう楽しくて、続けました。ぼくが太鼓を習い始めた時は、四人しかいませんでした。でも年々に人数が増えてきて、にぎやかになりました。太鼓を習っている仲間達は、新しい曲を習う時や、曲を忘れた時には、みんなやさしく教えてくれます。

先生も、ぼくが曲を忘れた時には、ていねいにやさしく教えてくれます。たまに発表会があるのですが、きちんとやってまがえた時は、バカにせず、やさしく支えてくれます。

太鼓は基本、三人一組チームを組みます。なのでチームワークやコミュニケーションが必要になります。太鼓はなぜか、やっていくうちにハマります。ぼくは、太鼓を三月ぐらいにやめちゃうのでちよつと残念です。

これまで太鼓を習っていったのは、やさしい先生と、仲間達のおかげです。違う小学校の人とも仲良くなれるので、きょうみのある方は、ぜひ太鼓に入ってみてください。



このページについての問合せ
教育委員会事務局生涯学習係